

# MEDIENMITTEILUNG

37 | 2015

FRANKFURT, 14.08.2015



## YouTube wird Partner der Bundesliga in Neuseeland

YouTube wird in Neuseeland Partner der Bundesliga. Über das Videoportal wird dort künftig regelmäßig das Bundesliga-Spiel am Freitag live übertragen. Darüber hinaus werden in Neuseeland über den YouTube-Kanal der Bundesliga weitere Begegnungen in voller Länge zeitversetzt angeboten. Außerdem beinhaltet diese Partnerschaft zusammenfassende Berichte von der Bundesliga als Highlight-Clips.

### Medienkontakt

Michael Novak  
Leiter PR national

**T** +49 69 / 6 50 05-333  
**E** presse@bundesliga.de



# DFL

### DFL Deutsche Fußball Liga GmbH

Guiollettstraße 44 - 46  
D-60325 Frankfurt/Main  
**T** +49 69/6 50 05-0  
**F** +49 69/6 50 05-555  
**E** info@bundesliga.de  
**W** bundesliga.de